



## À connaître : le Club des entrepreneurs pour le climat

**Elles ont en commun un actionnariat familial et veulent travailler de concert à la réduction des émissions de GES.**

Fondée sous l'égide de l'institut Orygeen par une douzaine d'entreprises, dont en Normandie les groupes ornaïs Lemoine et Biscuiterie de l'Abbaye, le jeune Club des entrepreneurs pour le climat cherche à mutualiser les initiatives respectives de ses membres.

Plusieurs projets sont dans les cartons autour de l'approvisionnement en électricité renouvelable et l'auto-consommation mais aussi de la migration des flottes automobiles vers le biogaz avec une possible mise en commun des infrastructures ou encore de la compensation carbone via des projets de reforestation dans le bocage français et à l'international ou de la production d'hydrogène. « Des actions collectives sont à mener, nous pouvons trouver des synergies ensemble », résume Jeanne Lemoine, directrice du groupe éponyme citée par actu environnement (04/11).

Nota: parlant de club, celui des ETI (Entreprises de taille intermédiaire) Normandie sera officiellement lancé lundi prochain (09/11) par Hervé Morin et Jacques Frénéhard (groupe Frenehard et Michaux) qui en est le président. La Lettre y reviendra.

0c01R9bBGJTJwnioAScRwGjzsaZA1CYR2jIDYfJM3cm0QyaDFGzH0VM17W58AGZQZzggmiZa3RL5DzNPKdSr1QgMDhk